
 10 月の総合では、自分たちが目指す市民の森にしていくために、どのよう 

なものを作っていけばいいのか、話し合いを重ねています。１２月９日には、 

市役所のみどりと水のまちづくり課の方たちが、子供の提案を聞きに来てく 

ださる予定です。自分たちの提案を通せるよう、これからプレゼンの作成に 

取り組みます。 

 

  

 

 

 

 

ついに林間学校が終わりました。大きなけがや事故もなく、帰ってきた時の子どもたちの表情は

満足感でいっぱいのように感じました。「楽しかった！」という声と同時に「全員でいけなかった

のが残念だった。」と多くの子どもたちが言っていたのも事実です。しかし、参加できた児童も、

参加できなかった児童も、みんなが５年生全員のことを大切に思う気持ちが伝わってきました。５

年生の団結力が深まった今回の林間学校は大成功だと言っていいのではないでしょうか。この経験

を、これからの学校生活に生かしていけるよう、職員一同支援してまいります。 

学習面では、来年度の全国学力・学習状況調査の日程が令和６年４月１８日（木）と、すでに決

まっています。今の時点で何ができて、何ができないのか、私たちもしっかりと把握して対処して

いこうと考えておりますので、ご家庭でもご支援のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

１組  割貝 惇 

初めまして！今年度６年生の担任になりまし

た。すばらしい歌を歌う学年の仲間入りができて

とっても嬉しい気持ちです。卒業までの一年間た

くさんの思い出を作って最高の卒業式を迎えら

れるようにしましょう！！ 

 

 

 

２組  髙橋 直子 

 元気で素直な子どもたちと一緒に進級でき

ることになり，とても嬉しく思いま 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○三校合同 収穫米！ 
 東部小・東部中・柳沢小の三校合同で収穫

したお米を精米していただいたものが届きま

した。家庭科「食べて元気に」の調理実習で、

収穫したお米を鍋で炊きます。それとは別に、

一人一人にもお米を渡す予定ですので、ご家

庭でも味わっていただければと思います。 

１１日のバザーでは、子供たちが作成した

ラベルを付けてお米を販売します。どのよう

なものが出来上がるか、楽しみにしていただ

ければと思います。 

○クロームブックの正しい使い方 
 先日、全校集会でクロームブックの正しい

使い方について、みんなで考えました。「何の

ために使うのか？」という問いかけに対して、

子供からは「学習のため」「知識を増やすため」

といった考えが出されました。これからも、

ルールを守って楽しく、正しく使っていって

ほしいと思います。 

野田市立柳沢小学校 

５年学年だより NO:７ 

令和５年 1１月１日(水) 

【国語】AI とのくらし 

白神山地からの提言 

【社会】これからの食料生産とわたしたち 

    自然災害を防ぐ 

【算数】分数のたし算とひき算 

    平均 

【理科】流れる水のはたらきと土地の変化 

【音楽】曲想の変化を感じ取ろう    

和音の移り変わりを感じ取ろう 

【図工】地球は大きなキャンバスだ 

    あったらいい町、どんな町 

【家庭】ミシンでソーイング 

    食べて元気に 

【体育】ティーボール 

    マット運動 

【道徳】オーストラリアで学んだこと 

    名医、順庵 

【外国語】My Hero. 

 


